
〔別紙２〕 令和 2 年 3 ⽉ 9 ⽇作成 

愛媛県クラブ陸上競技連合理事会 

議事録 

日時 
令和２年３月８日(日) 

10:00〜12:10 

場所 
愛媛県生涯学習センター 

ミーティングルーム 

議 題 クラブ駅伝中止に伴う対応事項確認及び来年度の基本方針確認 

出 席 者 会長：戒能潤之介 

副会長：玉置裕規（東予陸上クラブ），森川純行（長浜体協），宇都宮一雄（西予市体協） 

理事長：高石年雄（吉田浜クラブ） 

【東予地区】理事：一色仁（西条クラブ），内田栄治（新居浜楽走会），長野達也（今治クラブ） 

【中予地区】理事：谷本俊一（大洲体協），河野寛司（松山マスターズ），佐伯寿典（松山陸協） 

幹事：伊須由香（松山ランナーズＬ） 

【南予地区】理事：松岡久重（八幡浜体協），山下悦郎（鬼北体協），大上昭（保内体協） 

【事務局】松本孝子（松山ランナーズＬ），矢野久人（西条市陸協）※文責 

【会計】古本伸志（松山市役所走ろう会） 計１８名 

議 題 決定・検討事項 

（１）高石理事長より、クラブ駅伝中止に至った経緯説明（別紙にて説明）  

（２）戒能会長挨拶  

（３）クラブ駅伝の経費と還付金について（別紙にて説明） 

①記録委託(アールビーズ)への支払い金額確認 

・現時点 70 万→45 万の回答。この後、再々交渉実施。 

・今年度で 5 年契約満了、元々の見積もりを 5 年契約で抑えた経緯有り。 

 

 

交渉者は森川副会長 

②各チームへの還付金額の決定 

・事務局費が赤字の為、154,630円を事務局費に補填案を提案。 

男子 3,000円/ﾁｰﾑ（決定） 

女子 2,000円/ﾁｰﾑ（決定） 

③送金方法及び参加賞送付方法の確認 

・年度末であるため、特に学校関係など人事異動前の送金が必要との意

見あり。 

 

送金方法は事務局一任 

参加賞は総会にて手渡し 

（４）今年度行事予定の確認 

①会計監査：３月２０日(金)１０時〜予定 羅座亜留(ラザール) 余戸店 

・役員立ち会い者の相談あり 

 

 

高石理事長出席 

②会計内規見直し説明（別紙にて説明） 

・給付１〜５項が固定額であるが、東中南予地域を超える移動を考慮した

交通費を設定、また手当なのか交通費なのか明確にした方がいい。 

・ゼッケン洗濯依頼先の就労支援事業所案を提案。 

・事務局手当の不足を懸念する意見あり。→現況の収支状況であれば、

いたしかない。今後、増加していくようであれば見直しも行う。 

 

見直し検討（古本） 

 

検討推進（古本） 

③クラブ総会の日程確認及び連絡方法の確認 日程未定：目処立たず。状況を

見極めて決定。連絡方法は、事

務局一任 

④愛南町へのお礼訪問（会長，理事長，地区副会長） 日程未定：目処立たず。状況を

見極めて決定。 

（５）来年度からの記録委託会社(アールビーズ)との契約について 

①契約方法 

・相見積もりによる金額交渉の提案や他社でも金額は変わらない(西条の

事例)ため、現行のアールビーズでサービス向上（西条の時からﾌﾘｶﾞﾅを

無料対応してもらった実績も有り）を追求するべき意見あり。相見積もり

も今後の検討課題としては残す。 

 

 

来年度からも再度アールビーズ 

５年契約で交渉 

②クラブ側対応者 窓口：森川副会長，精算:古本 

 



（６）今大会のクラブ駅伝申込み実績について 

①申込み実績 

性 別 チーム数 内 訳 前 回 

男 子 120 チーム 1〜3 部 63 チーム,4

部 57 チーム 

138チーム 

女 子 18チーム  27 チーム 

合 計 138チーム  165 チーム 

（73 クラブ） 

②申込み時の問題点（総会にて検討） 

・手書き申込み・データ無し有り（６団体・９チーム分、手入力実施。） 

・銀行振込名が、クラブ名では無く個人名有り(８クラブ)また以前の通帳

に振込有り(１クラブ) 

・締め切り日に間に合わないクラブが多い。また郵送・メールどちらかが

無いクラブも有り。 

・生年月日などの入力ミス有り。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会にて徹底のお願いをする。 

（７）来年度の行事日程確認（総会にて決定） 

2020 年 9 月第１土曜日 クラブ陸上記録会・交流会 

・久万高原町の運動公園で実施を検討中。 

・西条長距離記録会､今治跳躍･投てき記録会と同日であるため、参加選手

及び一部の役員の参加が難しい。西条長距離記録会に参加の案もある

が日本陸連登録が必要。 

 

来年度は､９月第２土曜日

（9/12）に実施。来年度に限っ

た仮の処置になるかは今後の

課題 

2020 年 9月？日(日) クラブ陸上競技大会−愛媛県総合運動公園陸上競技場 

・全国マスターズより、県マスターズ大会と同時開催は不可とお達しがあり、

これまでのように開催は出来なくなった。19 歳以上で登録出来るため、

9/6（日）県マスターズ大会への出場、または 10/25(日)愛媛スポレク祭へ

の出場をお願いしたい。 

実施出来ない見込み。当大会

の今後の扱いは課題 

2021 年 3 月 14日(日) 愛媛県クラブ対抗駅伝競走大会−久万高原町  

2021 年 3 月 28 日(日) クラブ総会  

（８）参加チーム減少への対応（総会にて検討） 

・今回出場していないチームの理由を情報収集する事が必要、また参加し

やすくする分析が必要。 

・今回遠方であった事もあるが、把握している範囲としては、仕事，妻帯者

における子供の行事，他のマラソン大会(名古屋,東京など)への個人出

場，他に魅力のある大会が多いなどが挙げられた。 

・魅力を上げられるようマスコミに取り上げてもらう事やスポンサーを付ける

事や人気のリレーマラソンの要素を取り入れて敷居を低くできないか。 

・クラブ駅伝で補欠に回った選手を集め混成チームにて出場出来ないか。

→アールビーズの対応可否・費用の問題や 4 部に入ったら順位の問題、

混成チームでタスキ渡しが成り立つのか不明などの意見あり。 

・高齢化に伴う距離の短い４部出場の要望もあり。→現状は規約も有り難し

い。3 部を減らす意見もあり。 

 

総会の時に広く意見を聞く。 

その意見を取り入れ案を作成し

ていく。 

（９）その他 

・今後、東中南予の持ち回りが出来なくなったとき、総合運動周辺のコース

を設定し実施できないか。→交通の問題や現在開催地に負担頂いてい

る費用の問題もあり難しいのでは無いか、スポンサーを優先させた方がい

い。 

・2 年後の東予地区が四国中央市開催予定であるが、同市クラブの方にも

挨拶時にご同行をお願いしたい。 

・知事杯が現在存在するが、知事賞の扱いが無いため賞の扱いを再確認

したい。（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

県に確認（松本） 

（１０）大会関係者への周知 ホームページに理事会報告要

旨を掲載する。（矢野） 

 

以 上 


